Jugendflamme 2019

Im Rahmen des Kreisfeuerwehrtages, am 14. Juli 2019 in Bodman, absolvierten 11 Jugendliche unserer Jugendfeuerwehr erfolgreich die Prüfungen der Leistungsstufe 1 und 2 der Jugendflamme.

Die Schiedsrichter schauten genau hin als die Jugendlichen die Feuerwehrkonten banden und einen Notruf absetzten. Auch beim Schlauchauswerfen, Fahrzeug absichern und beim Finden, Benennen und Erklären der Ausrüstung in einem LF 16 zeigten sie volle Begeisterung für die Feuerwehr und bestanden tadellos.

Euer Betreuerteam ist stolz auf so viel Feuerwehrpower: "Macht weiter so!".

Allen Prüflingen nochmals herzlichen Glückwunsch!



Jugendflamme 1:

Vordere Reihe von links: Simon Keller, Karim Wiltschek, Ben Renner, Normen Reimer

Hintere Reihe von links: Johannes Keller, Philipp Thunig, Raphael Löffler, Jens Riedle



Jugendflamme 2:

Vordere Reihe von links: Moritz Gogolin, Christian Keller,

Hintere Reihe von links: Kevin Kenner, Sonja Geigges, Josephine Hesse, Samira Klopfer, Max Riedmeier